

Dreckweg-Serie 2/2024

mettmann-Sport engagiert sich bei der Dreckweg-Aktion der Stadt Mettmann

Die F2-Jugendmannschaft von mettmann-sport hat am 18.3.24 im Industriegebiet an der K18 rund um McDonald's, parallel im Gewerbegebiet bei der Polizei und am Feuerwehrausbildungszentrum sowie auf dem Spazierweg Wandesweg erfolgreich viel Müll eingesammelt.

Natürlich waren auch die **Trainer Marek Chroboczek, Sebastian Buhl und Christian La Monica** bei der Dreckweg-Aktion aktiv.

Spieler, Trainer und zahlreiche Eltern der F2 haben sich im Gewerbegebiet vor McDonald's getroffen.

Von dort sind 3 Gruppen mit Zangen, Handschuhen und Müllsäcken ausgeschwärmt.



Insgesamt wurde 6 Säcke mit vielen Bechern, Flaschen, Papierresten etc. gefüllt.

Anschließend waren die Trainer und Eltern mit dem engagierten Nachwuchs noch beim McDonald's, um sich mit einem tollen Menü wieder zu stärken.

Auf diesem Wege vielen Dank an alle Akteure und Unterstützer fürs Mitmachen.